

El día **22 de marzo** se conmemoró, una año más, el

DÍA MUNDIAL DEL AGUA

¡Y ya van 30!

Para celebrarlo y tomar conciencia del gran problema que ya estamos padeciendo, Greenpeace se acercó al **CEIP L'Olivera de L'Eliana (Valencia)** para realizar una sesión de información e intercambio de ideas con los alumnos de 5º y 6º de Primaria.



- ¿Sabéis de dónde procede el agua que existe en el planeta Tierra?
- ¿Sabéis desde cuándo existe agua en el planeta?
- ¿Sabéis que en el planeta hay mucha más agua que tierra?
- ¿Sabéis que esta gran cantidad de agua es mayoritariamente salada?
- ¿Sabéis cuánta agua dulce y accesible tenemos y dónde está?
- ¿Sabéis que el agua que tenemos hoy es la misma del tiempo de los dinosaurios?
- ¿Sabéis que no podemos fabricar más agua?
- ¿Sabéis dónde está la gran reserva de agua dulce del planeta?
- ¿Sabéis que no todas las personas pueden acceder al agua potable?
- ¿Sabéis cuáles son las consecuencias que sobre el agua tiene el cambio climático?
- ¿Sabéis cuánto pagamos por el agua que consumimos en casa?
- ¿Sabéis cómo estamos estropeando el agua que tenemos?



.....

Muchas preguntas y respuestas –acertadas o no– nos sirvieron para conducir la sesión. Y sobre todo, para saber que sus acciones –las acciones de todos– pueden servir para empeorar la situación o, como es nuestro deseo y compromiso, mejorarla.

Cambiar los hábitos de uso del agua, reducir su consumo, despertar la conciencia en nuestros familiares y amigos, desarrollar buenas prácticas en nuestro medioambiente, colaborar en la difusión de mensajes positivos y muchas cosas más son los objetivos que desarrollarán y trabajarán en clase, en su colegio, en su casa.



Una vez más descubrirán que el planeta Tierra (el **planeta Agua**) es la casa de tod@s.

Y solo hay un planeta en el que podemos vivir.

Vicen Córcoles. Green Valencia

